

Appel de l'assemblée générale des grévistes du secteur du Médoc

Vendredi 6 décembre à St Laurent de Médoc

Pour obtenir le retrait du projet Macron/Delevoye de retraite universelle par points

Le 9, on continue !

Aujourd'hui, vendredi 6 décembre, la grève a été reconduite dans les écoles et établissements scolaires : *élémentaire St Laurent de Médoc, Hourtin, St Germain d'Esteuil, Pauillac Mousset, Gaillan en Médoc, Bégadan, Lacanau océan, Carcans, Couquèques, Cissac et au collège de Castelnau.*

D'ores et déjà, nous présents, affirmons que nous serons toujours en grève le 9.

Nous répondons positivement à l'appel de l'AG « éducation » qui s'est tenue hier à Bordeaux.

Nous appelons nos collègues dans les écoles :

- à reconduire la grève dès lundi 9 décembre.
- à participer ou se faire représenter à l'Assemblée Générale du lundi 9 décembre à 17h30 à l'école élémentaire de St Laurent de Médoc pour décider de la suite.

Pour ce faire, nous mettons en œuvre un comité de grève, pour poursuivre les discussions, diffuser l'information, organiser la grève et permettre à nos collègues de se faire représenter (mandat) et porter leur voix lors des AG. Des tournées dans les écoles et les établissements sont programmées ce jour et lundi.

Nous encourageons les écoles et établissements en grève, non représentés à ce jour, à mandater des délégués pour l'AG du 9 à St Laurent de Médoc.

Pour amplifier le rapport de force, nous estimons qu'il est nécessaire d'élargir la discussion à l'ensemble des salariés et fonctionnaires de notre entourage.

Rejoignez les enseignants du Médoc sur le whatsapp « grevenmedoc » 07 50 48 84 94 pour suivre l'état de la mobilisation dans les écoles et établissements du secteur.

Adopté à l'unanimité des 23 présents moins une abstention